



– Call for applications –

**Internal Competition: Support Program for Research Stays and
Methodological Trainings Outside Quebec**

(2025-2026)

Immigration Research Initiative

The Immigration Research Initiative (IRI), located in the Department of Political Science at Concordia University, announces its internal competition for master's and doctoral students for the 2025–2026 academic year in the field of immigration. IRI is seeking applications for three funding opportunities for research stays abroad of 1 to 3 months, or for those wishing to pursue specialized methodological training that is not currently offered in Quebec.

Funded by the *Secrétariat du Québec aux relations canadiennes*, IRI's objective is to build bridges between immigration research in Quebec and elsewhere in the world. Its internal support program is intended to assist master's and doctoral students who are conducting, or who wish to conduct, a research project related to IRI's mission.

More specifically, IRI is looking for applicants who wish to develop a project on one of the following topics:

1. Feelings of national identification among immigrants and ethnocultural minorities
2. The place of immigration and ethnocultural diversity in the construction of national identity within the host society

IRI's support, valued at up to CAD 9,000, is reserved exclusively for master's or doctoral students at Concordia University. It covers travel and living expenses for a stay of 1 to 3 months at a university located outside Quebec, either in Canada or abroad, or participation costs (travel, living expenses, and registration) for methodological training.

Selected candidates must complete their stay or training before March 31, 2026, and will present the progress of their project upon their return during a seminar organized by IRI.

To submit your application :

All interested candidates must send the following documents to Antoine Bilodeau:

- A curriculum vitae
- A proposed budget

For applicants wishing to carry out a research stay outside Quebec:

- A one-page description of the proposed research project, highlighting its links to IRI's mission, indicating the stage of development of the project and the desired dates of the research stay
- A letter of supervision from a faculty member at a university located outside Quebec, in Canada or internationally, agreeing to host you during your stay

For applicants wishing to pursue methodological training outside Quebec:

- A description of the school or training program, and the courses to be taken, as well as the relevance of this training to the project being pursued, including a demonstration that this training cannot be easily undertaken in Quebec.

Confirmation of acceptance into the methodological training program will be required before the financial support is awarded.

For more information or to submit your application: iri@concordia.ca

Applications will be accepted until **May 15, 2025**.

Disclaimer: Offers are contingent upon obtention of the appropriate visas, if required

This opportunity was made possible thanks to the financial support of

**Secrétariat aux
relations canadiennes**
Québec 



– Appel de candidatures –

Concours interne : programme de soutien aux séjours de recherche et aux formations méthodologiques hors-Québec

(2025-2026)

Initiative de recherche sur l'immigration

L'Initiative de recherche sur l'immigration (IRI) située au Département de science politique de l'Université Concordia, annonce son concours interne s'adressant aux étudiants et étudiantes à la maîtrise et au doctorat pour l'année 2025-2026 dans le domaine de l'immigration. L'IRI est à la recherche de candidatures pour trois financements de séjours à l'étranger de 1 à 3 mois, ou pour des personnes désirant poursuivre une formation méthodologique spécialisée n'étant pas actuellement offerte au Québec.

Financée par le *Secrétariat du Québec aux relations canadiennes*, l'IRI a pour objectif de tisser des liens entre la recherche en immigration qui se fait au Québec et celle qui se fait ailleurs dans le monde. Son programme de soutien interne vise à appuyer des étudiants et étudiantes à la maîtrise ou au doctorat qui réalisent ou veulent réaliser un projet de recherche en lien avec la mission de l'IRI.

Plus précisément, l'IRI recherche des candidatures souhaitant développer un projet sur l'un des deux thèmes suivants :

- 1) Les sentiments d'identification nationale chez les immigrants et les minorités ethnoculturelles
- 2) La place de l'immigration et de la diversité ethnoculturelle dans la construction de l'identité nationale au sein de la société d'accueil

La bourse de l'IRI, d'une valeur pouvant atteindre jusqu'à 9000 CAD, est réservée aux étudiants et étudiantes à la maîtrise ou au doctorat de l'Université Concordia exclusivement. Elle couvre les frais de voyage et de subsistance pour un séjour de 1 à 3 mois dans une université située à l'extérieur du Québec, canadienne ou étrangère, ou les frais de participation (voyage, subsistance et inscription) pour la formation méthodologique.

Les personnes choisies devront compléter leur séjour ou leur formation avant le 31 mars 2026, et présenteront l'avancement de leur projet à leur retour, lors d'un séminaire organisé par l'IRI.

Pour soumettre votre candidature :

Toutes les personnes candidates intéressées doivent faire parvenir à Antoine Bilodeau les documents suivants :

- Un curriculum vitae
- Une proposition de budget

Pour les personnes candidates désirant réaliser un séjour de recherche à l'extérieur du Québec :

- Une description d'une page du projet de recherche proposé, mettant l'accent sur ses liens avec les objectifs de l'IRI, indiquant le stade d'avancement du projet et les dates envisagées du séjour
- Une promesse de supervision d'un membre du corps professoral d'une université située hors-Québec, au Canada ou à l'international, acceptant de vous accueillir lors de votre séjour

Pour les personnes candidates désirant poursuivre une formation méthodologique à l'extérieur du Québec :

- Une description de l'école ou du programme de formation, et des cours qui seraient suivis, et la pertinence de cette formation en lien avec le projet poursuivi, incluant la démonstration que cette formation ne peut être aisément réalisée au Québec

Une confirmation de l'acceptation au programme de formation méthodologique sera exigée avant que la bourse soit versée.

Pour plus d'informations ou pour envoyer votre candidature : iri@concordia.ca

Les demandes seront acceptées jusqu'au **15 mai 2025**.

Clause de non-responsabilité : Les offres sont conditionnelles à l'obtention des visas appropriés, si nécessaire.

Une opportunité rendue possible grâce au soutien financier du

**Secrétariat aux
relations canadiennes**
Québec 